

L'Amérique Latine doit moderniser sa structure de production pour pouvoir faire la concurrence à la Chine



Carthagène, Colombie, 14 déc. (RHC)-. Le rapport «Perspectives économiques en Amérique Latine vers une association avec la Chine» souligne que le continent latino-américain doit diversifier, modifier et innover sa structure de production pour pouvoir faire la concurrence à la Chine.

Rédigé et présenté à Carthagène, en Colombie, par la Banque de Développement de l'Amérique Latine, par la CEPAL, la Commission Economique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes et par l'OCDE, l'Organisation pour la Coopération et le Développement Economique, le rapport prétend apporter des

éléments pour la discussion politique sur le renforcement des liens entre la Chine et l'Amérique Latine, dans le but de construire une alliance pour le développement, mutuellement avantageuse.

«Pour rester compétitive devant la Chine, l'Amérique Latine devrait diversifier et moderniser sa structure de production sur la base de politiques innovatrices de développement productif» précise le rapport.

Le document signale d'autre part qu'à l'heure actuelle, la réduction de la demande en Chine de matières première et la chute des prix affectent l'Amérique Latine, dont les pays montrent divers patrons de ralentissement qui dépendent en partie, de la nature des relations avec la Chine.

Le rapport se prononce donc pour des actions politiques pour contrecarrer ce ralentissement.

«La Chine continuera à jouer un rôle de premier ordre dans cette ligne de développement» précise le rapport sur les perspectives économiques s'ouvrant à l'Amérique Latine dans le cadre de l'association avec la Chine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/78711-lamerique-latine-doit-moderniser-sa-structure-de-production-pour-pouvoir-faire-la-concurrence-a-la-chine>



Radio Habana Cuba